

Gargantua et Morat

Un jour, Gargantua eut envie de danser la Salsa.

Pour cela il lui fallait une partenaire à sa taille.

Il en trouva une qui s'appelait Flora, mais ce n'était qu'une partie du problème : il leur fallait une salle. Donc le personnage incroyable creusa, creusa jusqu'à former le lac de Morat. Alors qu'il creusait, le colosse mettait de la terre partout sans se rendre compte qu'il fondait une ville (Morat). Le géant put faire son concours et gagna une coupe de 1m99.

FIN



Emilie
Pointet